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問１５ 岐阜県行政に対するご意見・ご要望 

問１５ 岐阜県行政に対して取り組んで欲しいこと、改善して欲しいことなど、ご意見・

ご要望がありましたら、お聞かせください。（自由記述） 

 

≪主な意見≫ 
 

 県政情報の発信                                  

・住んでいる市については何となく分かるが、県となると訪れたことのない市町村も多く、

子育てに関することや学業、就職もバラバラなのではっきり市町村としてやっているこ

と、県としてやっていることをわかるようにして欲しい。 

 広報                                       

・どこにあるか分からない岐阜県を、アニメや、世界遺産登録の力も借りて、PR して欲し

い。 

 清流の国ぎふ大学生等奨学金                            

・ 岐阜県Uターン奨学金に関して、岐阜県に本社を持つ企業というと業種が限られすぎる。

支社であっても岐阜県内であればよい、という方向にしたほうが岐阜県に戻る人は増え

るのでは。 

 公共交通                                     

・交通機関の充実が必要。県内はもちろんだが、岐阜県はいろいろな県と面しているため

他県からのアクセスをよくすると岐阜県に立ち寄る機会が増え、岐阜県の良さをより多

くの人に知ってもらえるのでは。 

 子育て                                      

・これからも働きながら住みやすい環境、子育てしやすい環境づくりに取り組み、若者世

代が岐阜県を盛り上げていけるようにして欲しい。 

 企業誘致                                     

・大学や大企業を誘致し、進学、就職まで含め隣県である愛知県と共に一生涯のライフサ

イクルを完結できると県民が自信を持てる施策を期待する。  

 観光振興                                     

・関ヶ原古戦場がイベントを沢山実施しており、まだ自分は参加したことはないが、活気

を感じる。他の市町村でも色々やって欲しい、県にはその後押しを期待する。  

 都市計画                                     

・土着の人間を定着させることともに、名古屋圏の周縁のベッドタウンとしての岐阜県と

いう性格も考慮にいれ、計画的な都市計画を改めて行っていく必要がある。  

・岐阜県全体として、栄えている地方が多く、東濃，西濃との繋がりが悪いことが人の流

動性を妨げている。 また、大きなアミューズメントがほとんどないに近いことも問題。

もちろん伝統的な景観保護や、治安を守るためには、今のように落ちつきを持たなけれ

ばいけないが、愛知の隣という立地をもっと有効的な使い方を模索するべき。 

 教育                                       

・岐阜の観光名所、名物について小学校や中学校で学ぶ機会をもっと増やして欲しい。 


